

# 別海高校NOW!!!

別海高校NOW!!! 第6号を担当します、保健体育科の加藤竜司です。別海高校2年目のまだまだ新入りです。

昨年はパイロットマラソンに参加しました!地域の方の応援やボランティアの方のサポートにより人生2回目のフルマラソンを完走することができました!

ありがとうございました。今年はパイロットマラソン以外にも、えびまつりや産業祭などのイベントにも参加したいと思っています!みなさんとさまざまところで関わることができるので楽しみにしています。

今後ともよろしくお願ひします。

## 『今』

今回は別海高校でやっていることをみなさんにお伝えします!

## 2学年 総合的な探究の時間

現在、2学年の総合的な探究という授業で自分たちのテーマに沿って探究活動をしています。

「探究」って何だろう?と思ったそこのあなた。

調べてみてください! それも一種の探究かもしれません。

授業では12班の小グループに分かれICTを活用したり、外部に連絡を取ったり、実際に学校外に出て質問やアンケートを取ることをしています。テーマは「夢と現実の関係性」「心拍数と集中力の関係性」「きょうだいの出生順位は正確にどのような影響を及ぼすのか」など日常生活の中で疑問に思ったことなどが多くあります。



写真は左から「近隣高校の先生にzoomで質問をしているところ」「ふるさとの森動物館でポニーにエサをあげているところ」です。6月は学校外に出て連携をとる計画でもあったので、町内の様々な方にお話を聞きに行ったり、街頭でアンケートを取ったりしています。

総合的な探究の時間は1年間かけて情報収集や分析、まとめを行う授業なので、今後みなさん協力していただくことがあるかもしれません。

貴重な情報として探究活動の参考とさせていただきたいと思っていますので、ご協力よろしくお願ひします。

TEL: 0153-75-2053 (事務室)

0153-75-3349 (職員室)

FAX: 0153-75-2263

別海高校公式SNSです! フォローしてください





# 第62回 別高祭

今年度の学校祭テーマは「蒼作」です！

「蒼」という漢字には青春。

そして青よりも深く、濃い色という意味が

込められています。

“濃い青春”を各クラスがさまざまな形で表現し、私たちが作る青春の1ページを地域の皆さんにも届けたいと思っています！

ぜひ遊びに来てください！

生徒会長 武藤 スミレ



## にわとり誕生

私たちは畜産の授業でニワトリを飼育しています。この3週間、ニワトリを育ててみて命を管理との大変さを感じました。10月まで立派なニワトリを育て、その後いただきます。このような経験は今後できるかわからないので命を大切に10月までみんなで飼育していきます。その命の大切さを普通科の生徒にも伝えられるようにしたいです。

酪農経営科1年 渡邊芯太朗(虹別中学校出身)

今年度、酪農経営科ではニワトリの飼育に挑戦しています。主に、1年生が毎日エサやりや掃除をしています。このニワトリは北海地鶏IIIという肉にするための品種です。自分たちで育て、肉にして食べる予定です。美味しい肉になるかどうかは1年生4人にかかっています。ニワトリの命を通して、おいしい畜産物を生産する楽しさや、「いただきます」が示す食の大切さなど、たくさんのこと学んでいってほしいと思っています。

畜産担当:池田教諭



教育実習生

## 寺尾先生

京都産業大学から教育実習に来ておりました寺尾龍人です。二週間という短時間で生徒のみなさんとたくさん関わり、授業づくりについて多くを学ばせていただきました。温かく迎えてくださった生徒のみなさん、先生方、本当にありがとうございました！また別海に帰ってきます！

(別海中央中学校・別海高校出身)

2週間という短い間でしたが、常に爽やかで、生徒にも周りの教員にも誠実に向き合ってくれました。生徒ともすぐに打ち解け合い、教室を柔らかく優しい雰囲気で包んでくれました。卒業後の未来は確定していないようですが、もし教員になるならば、きっと素敵なお先生になってくれると確信しています。お疲れ様でした、ありがとうございました！

英語科担当:佐藤(壱)教諭

